

Aristegui
NOTICIAS

GAP reporta alza de 16% en el tráfico de pasajeros en mayo

Grupo Aeroportuario del Pacífico dijo que 2.9 millones de viajeros usaron sus terminales, siendo los aeropuertos de Tijuana, La Paz y Hermosillo los de mayor incremento.

Grupo Aeroportuario del Pacífico (GAP), que opera 13 terminales aéreas en el país, reportó un alza del 16.3 por ciento en su tráfico de pasajeros de mayo, principalmente por un mayor volumen de viajeros nacionales.

GAP dijo que 2.9 millones de viajeros usaron sus terminales en el quinto mes del año. Los aeropuertos de Tijuana, La Paz y Hermosillo fueron los que reportaron el mayor incremento porcentual en términos de tráfico.

El tráfico nacional subió en un 22.3 por ciento a tasa interanual a 1.8 millones de pasajeros, mientras que el tráfico internacional aumentó en un 7.7 por ciento a 1.1 millones de viajeros.

Las acciones de GAP subían el martes un 1.13 por ciento en la Bolsa Mexicana a un precio de 184.25 pesos tras la divulgación del reporte.

Apenas ayer, Moody's México dio a conocer las calificaciones de emisor y de deuda de GAP en Baa1 (Escala Global, moneda local) y Aaa.mx (Escala Nacional de México) y la perspectiva de las calificaciones cambió a positiva, de estable.

“El cambio en la perspectiva refleja nuestra opinión de que el fuerte desempeño de pasajeros de GAP y su sólida situación financiera continuarán en los próximos años. A pesar del programa de inversión de capital para el período 2015-2019, que será financiado mayoritariamente con deuda, los indicadores financieros se mantendrán fuertes y generarán presión al alza en las calificaciones”, informó.